



► MALIOBORO COFFE NIGHT

Ajang Pertemuan Penikmat & Produsen Kopi

GONDOKUSUMAN—*Event Malioboro Coffe Night 2023* kembali digelar bersamaan dengan rangkaian HUT ke-267 Kota Jogja pada 1-6 Oktober 2023 mendatang. Perhelatan ini digelar di Menara Kopi Kotabaru, Gondokusuman, Kota Jogja.

Ketua Panitia *Malioboro Coffe Night 2023* Wisnu Birowo menjelaskan *Malioboro Coffe Night 2023* digelar lebih lama dibandingkan tahun sebelumnya yaitu enam hari mulai 1 hingga 6 Oktober. Tidak hanya membagikan kopi yang bisa dinikmati para pengunjung, acara ini juga mempertemukan produsen kopi dari berbagai negara.

"Kegiatan ini digelar di Kotabaru tepatnya di venue Menara Kopi, karena tempatnya cukup luas. Acara juga digelar di Plaza Fisipol UGM," katanya, Kamis (28/9).

Pelaksanaan digelar di Kotabaru karena berjarak tidak lebih dari satu kilometer dari kawasan Malioboro. Selain itu, Kotabaru menjadi salah satu kawasan penyangga Sumbu Filosofi yang terus dikembangkan menjadi destinasi wisata unggulan. *Event* tersebut diharapkan menjadi pemacu semakin banyak pengunjung yang datang ke Kotabaru dan berdampak ke perekonomian warga dan pelaku UMKM.

Ia menuturkan, di Kotabaru akan disediakan berbagai jenis kopi, dan pengunjung bisa menikmatinya. Selain itu, acara ini juga menjadi ajang promosi kopi lokal karena dalam *event* tersebut juga digelar pertemuan para pegiat kopi untuk pengembangan produknnya.

Melalui program *Diplomasi Kopi* yang digagas Kementerian Luar Negeri, akan dihadirkan pula duta besar dan perwakilan negara konsumen kopi untuk bertemu dengan pelaku industri kopi. "Jadi tidak hanya sekadar mencicipi kopi, tetapi bisa berdiskusi, terutama pertemuan dengan negara konsumen kopi sehingga diharapkan bisa memotivasi produsen kopi lokal merambah pasar ekspor," katanya.

Perwakilan Komunitas Kopi Ntsantara, Andri menambahkan venue di Plaza UGM dalam rangkaian kegiatan ini akan mempertemukan para pegiat, produsen kopi serta kreator kopi. Melalui pertemuan itu harapannya pemasaran kopi lokal menjadi kian membaik dan dikenal di skala nasional maupun internasional. "Kami berusaha untuk mempertemukan dari hulu sampai ke hilir terkait kopi ini, sehingga kopi lokal dengan para pelaku usaha kecilnya termotivasi untuk berkembang," ujarnya.

(Sunartono)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Juli 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005